

Tech-Together geht in die dritte Runde: Das erfolgreiche Hausmessekonzept der Maschinen- und Anlagenbauer aus OWL findet statt vom 08.-09.10.2024.

Auf einen Blick:

- Tech-Together hat sich etabliert und findet immer größeren Zuspruch.
- Ziel der Hausmessen ist es, die Anbieter im Bereich Holzbearbeitungstechnologie mit interessierten Kunden zusammen zu bringen.
- Das Event findet statt vom 08.09.10.2024.
- Unter dem Dach von Tech-Together öffnen die Unternehmen ihre Türen und planen jeweils eigene Veranstaltungen, live und/oder virtuell.
- Im Fokus steht der Austausch über Technik, Innovationen, Neuentwicklungen und Kundenlösungen.

Tech-Together ist eine Initiative, die 2021 von **engagierten Maschinen- und Anlagenbauern sowie Industriepartnern** aus OWL (Ostwestfalen-Lippe) gemeinsam ins Leben gerufen wurde, mit dem Ziel, die Holzbearbeitungstechnologie mit interessierten Kunden zusammenzubringen. Hintergrund war der coronabedingte Wegfall von wichtigen Events, die dem persönlichen Austausch gedient haben. Mittlerweile hat sich das gemeinsame Hausmesse-Format etabliert und es sind neue Partner mit an Bord.

Die Region OWL bietet nach wie vor geballte Maschinen-, Anlagen- und Zuliefererkompetenz im Bereich der Holzbearbeitung. Namhafte Anbieter, die den gesamten Bearbeitungsprozess abdecken, stellen sich vom **08.-09.10.2024** bereits zum dritten Mal dem Interesse der weltweiten Kundschaft. Die Kunden sind dazu eingeladen, die jeweiligen Showrooms der teilnehmenden Unternehmen zu bereisen und sich ein persönliches Bild von den Innovationen und technologischen Weiterentwicklungen zu machen.

Dadurch, dass die teilnehmenden Unternehmen zeitgleich Ihre Pforten öffnen, wird interessierten Kunden ein Anreiz geboten, die Region OWL zu bereisen und dabei mit möglichst vielen Unternehmen in Kontakt zu treten. Genau diese Idee kam bei den Besuchern sehr gut an, und so nutzten viele der Besucher die Möglichkeit, wie man so schön sagt, „viele Fliegen mit einer Klappe zu schlagen“.

Almut Rademacher vom **Verein owl maschinenbau**: *„Wir finden es einfach klasse, dass die Unternehmen aus OWL in Eigenregie eine so tolle Initiative auf die Beine gestellt haben, und dass die Hausmessen so erfolgreich waren, dass das Format wiederholt wird. Wir haben gesehen, dass die Kunden das Eventformat gut angenommen und sich auf eine „Rundreise durch OWL“ begeben haben. Das Besondere an der Region OWL ist, dass wir eine in Deutschland einzigartige Konzentration der Holzverarbeitenden Industrie haben: geballte Innovationskraft made in OWL. Der Termin ist wieder vorgemerkt.“*

Das Eventformat sieht eine Kombination aus Hausmesse und virtuellen Contents vor, die inhaltliche Ausgestaltung erfolgt individuell und liegt in der Verantwortung der einzelnen Teilnehmer. Mehr Details sowie die Möglichkeit zur Anmeldung finden Sie auf der Eventseite: www.tech-together.de

Folgende Unternehmen beteiligen sich am Event:

(alphabetisch sortiert)

Düspohl Maschinenbau GmbH

Heinrich KUPER GmbH

Hymmen GmbH Maschinen- und Anlagenbau

Jowat SE

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG

Koch Technology GmbH & Co. KG

Lehbrink Spezialmaschinen GmbH

MB Maschinenbau GmbH

Wehrmann Holzbearbeitungsmaschinen GmbH & Co. KG

Organisation und Kontakt:

Kurar Kommunikation

Tel. 0176/22273536

www.tech-together.de

info@tech-together.de

Tech-Together enters the third round: The successful in-house exhibition concept initiated by the machine and plant manufacturers from OWL takes place from 08.-09.10.2024.

At a glance:

- Tech-Together has established itself and is becoming increasingly popular.
- The in-house fairs aim to bring suppliers in the woodworking technology sector together with interested customers.
- The event takes place from 08-09.10.2024.
- Each company plans their own live and/or virtual events.
- Tech-Together focuses on sharing information about technology, innovations, new developments and customer solutions.

Tech-Together was launched in 2021 as a joint initiative by **dedicated machine and plant manufacturers along with industry partners** from Ostwestfalen-Lippe (OWL). The initiative aims to bring woodworking technology together with interested customers. Tech-Together was initiated to counteract the corona-related cancellation of important events that served personal exchange. In the meantime, the joint in-house exhibition format has become established and new partners are on board.

The OWL region continues to offer combined machine, plant and supplier expertise in the woodworking sector. Renowned suppliers covering the entire machining process once again open their doors to interested clientele from throughout the world from **08-09.10.2024**. The customers are invited to tour the participating companies' showrooms and form their own personal impressions of the innovations and technological advancements.

With their simultaneous in-house trade fairs, the participating companies offer interested customers an incentive to visit the OWL region and get in contact with numerous companies. This concept has been very well received. Many of last year's visitors took advantage of the opportunity to "kill many birds with one stone".

Almut Rademacher from the OWL mechanical engineering **association**: *"We think it is fantastic that the companies from OWL have launched such a great concept on their own initiative and that the in-house fairs were so successful that the format will be repeated. We saw that the event format was well received by the customers since they toured around OWL. The OWL region is unique in Germany since the woodworking industry has a concentrated presence here: combined innovative power made in OWL. We have already marked the date in our calendar."*

The event format provides a combination of in-house trade fairs and virtual content. The individual participants are each responsible for designing their own events. More details are available on the events page: www.tech-together.de

The following companies are participating in the event:

(alphabetically sorted)

Düspohl Maschinenbau GmbH

Heinrich KUPER GmbH

Hymmen GmbH Maschinen- und Anlagenbau

Jowat SE

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG

Koch Technology GmbH & Co. KG

Lehbrink Spezialmaschinen GmbH

MB Maschinenbau GmbH

Wehrmann Holzbearbeitungsmaschinen GmbH & Co. KG

Organisation and contact:

Kurar Kommunikation

Tel. 0176/22273536

www.tech-together.de

info@tech-together.de